

Nach unserem Spendenlauf im Frühjahr konnten wir nun ein zweites Projekt zur Unterstützung des Vereins „Humanitäre Hilfe Trier e.V.“ durchführen. Eine Familie unserer Schule hat diesen Verein gegründet und steht mit dem Ort Illintsi/ Ukraine besonders in Verbindung.

Zugunsten der Schule School-Gymnasium №2 in Illintsi führte unsere Grundschule in den ersten beiden Juniwochen eine Sammelaktion für Kinderkleidung, Hygiene- und Schulartikel durch.

Der Alltag dieser Schüler*innen ist geprägt von Fliegeralarm und Aufhalten in Luftschutzbunkern. Familien werden getrennt und bangen um ihre Angehörigen. Flüchtlinge aus dem Osten der Ukraine kommen und machen dort Station auf ihrem Weg. Freiwillige versorgen sie mit Kleidern und Hygieneartikeln. Insgesamt kommt es immer wieder zu Liefer- und Versorgungsengpässen. An dieser Stelle können unsere Pakete helfen.

Vielen, vielen Dank für die zahlreichen und großzügigen Spenden! Unsere Schüler*innen malten Bilder und schrieben kleine Briefe an die ukrainischen Kinder, um ihnen zu zeigen: „Wir denken an Euch!“ Unsere Pakete werden bald auf die Reise gehen.

